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Вот так сказанул!.. 
Камила: «Я прошу Катерину выйти на сцену 
и помочь Вам немного расслабиться». 
 

«…мы входим в группу риска, мы им 
интересны» 
Сережа (редактор): «Да, вот именно! И где же 
они?» 
 

Лена (ПЧ): «Женщины пытаются внедриться 
в среду проституток». 
 

Катя (jorno): «У меня сейчас едальный 
процесс». 
 

Сережа (редактор): «Сделай улыбку! Да нет, 
туда сделай!» 
 

Андрей (jorno): «Давайте сегодня здесь 
расклячимся» 
 

Сережа (редактор): «Там творится такое 
безобразие, что сидеть невозможно!» 
Владимир К. (jorno): «Нормальное там 
безобразие». 
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Достаточно много времени уходило 
на уточнение терминологии и 
определений. Что ни говори, но 
определения из книг и учебников чаще 
всего предпологают идеальные условия, 
при которых они применяются и мало 
сочетаются с российской 
действительностью.   

Многое здесь определяло 
столкновение двух принципиально  

различных мнений в 
комитете. Первое 
мнение: «ЕС - спасение 
для России, решение 
всех её бед. Выгодно 
продав себя в качестве 
сырьевого придатка 
Западу, взамен мы 
получим все блага 
соиального государства». 

Второе мнение: «Россия в ЕС возможна 
только в качестве полноправного члена, 
хотя она в этом, по сути, не нуждается, 
поскольку социальное государство мы 
вполне способны построить сами».  
Была ещё третья мысль о том, что в 
России социальное государство 
построить никогда не удастся, и 
вообще: идея подобного государства - 
лишь утопия. Но чем дальше я 
наблюдал комитет, тем больше 
понимал, что в действительности в нём 
постепенно очень чётко распределились 
роли и каждый занял именно своё 
место. Два же лидера стали залогом 
двуполярности и плюрализма мнений. 
Следовательно, именно от этого 
комитета стоит ожидать по-настоящему 
грамотной и наиболее объективной 
резолюции.       
 

Георгиевский Сергей 
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Нужно иметь железную 
выдержку, чтобы оставаться 
безмолвным или, тем более, 
безразличным наблюдателем в 
Комитете по социальной политике. 
Таких жарких дискуссий я не 
наблюдал уже давно. Комитет 
собирался первым и уходил позже 
всех. Забавно другое. Teambuilding - 
то, что должно было снять 
психологический барьер, сблизить 
ребят, возможно, обособить лидеров, 
- дал, на мой вгляд, сбой. Многие из 
тех, кто, как казалось, претендовал 
на лидерство поначалу, уже на 
следующий день померкли на фоне 
новых звёзд, совершенно не 
раскрывшихся в teambuilding’е.  

В комитете быстро выделились 
два лидера. В ходе  
заседаний комитетов  
нельзя было понять  
одного: сумели ли они  
расколоть комитет или  
же действовали заодно. 
Присутствовало и то, и  
другое. Бросалось в  
глаза, что периодически 
работа осуществлялась по принципу 
противостояния всех этим двоим. Во 
время дискуссии проскальзывали 
элементы агрессивной подачи своих 
мыслей и убеждений другим, что, с 
точки зрения психологии, оказывало 
сильный эффект на участников. Но 
улыбка и редкое обаяние чейра 
Елены обращало всё в нечто 
совершенно прелестное и 
дружелюбное. Увы, даже это не 
предотвратило выделения категории 
аутсайдеров, людей которые почти 
полностью абстрагировались от 
происходящего и лишь изредка 
бросали что-нибудь нервно-
раздражённое в общие споры.  
 

СП 
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12.00 Кофе-брейк 
 
Сегодня последний день подведения итогов, работа в комитетах закончилась. 
Что позитивного и негативного вы можете отметить в работе сессии? 
 

Елена (МГУ): “Я очень довольна результатами работы и обстановкой в нашем 
комитете (ПЧ). Мне все понравилось”. 
 

Ленар (РУДН): “Очень выдохлись, но довольны, что мы приняли хоть что-то, и 
надеемся, что нашу работу примут во внимание”.  
 

Маша (МГУ): “На самом деле все очень понравилось. Мы в восторге, представители 
МГУ. Надо почаще проводить такие мероприятия. Единственное, что не понравилось 
сегодня по процедурным вопросам, – то, что надо было голосовать по всем поправкам. 
Поправок вносилось несколько, бывают такие случаи, когда ты согласен с одной и не 
согласен с другой. Этот момент можно было бы исправить. Но, в целом, приятно было 
бы еще поучаствовать в таких сессиях”. 
 

Лена (МГУ): “Я недовольна тем, что голосуют 
сразу за все поправки, хотя иногда в них бывают 
противоречия. Недовольна тем, что люди не 
пытались слушать наш комитет (ПЧ), задавали 
одинаковые вопросы, игнорировали наши ответы. 
Понравилось то, что наш комитет, я думаю, самый 
сплоченный. У нас не возникало ни в ходе работы, 
ни на Генеральной Ассамблее никаких 
разногласий. Мы гордимся нашим комитетом”. 

 
Родион (РПА МЮ РФ): “Результаты работы в комитете (ПЧ2) я оцениваю на 
«отлично». У нас спорный вопрос – смертная казнь: за или против. Исходя из позиций 
представителей комитета, мы разделились на тех, кто за и на тех, кто против. В итоге 
работы мы пришли к компромиссу, мы объединились, и все делегаты согласились с 
резолюцией. Получилась нейтральная резолюция, которая объединяет все наши 
мнения”. 
 

Михаил (МГУ): “Если говорить о негативном, то это, прежде всего, вопросы 
организации. Мне очень понравилось общение со студентами разных вузов, особенно 
РУДН. Я удивлен, я не ожидал, что сессия пройдет так хорошо. Здесь очень веселые 
ребята. Были организационные недоработки, но не хотелось бы на них 
останавливаться. В принципе, все было замечательно”. 
 

Гарик (РУДН): “Отлично все прошло. Посмотрим на Генеральную Ассамблею”.  
 

Опрос провела  Катерина Попова   
 

Опрос 2 
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☺ Дух комитета 
Очень радостно слышать от председателей МО 2, Артема и Володи, 
положительные отзывы о комитете, который они возглавляют. Сразу 
видно, что "собрался замечательный коллектив довольно талантливых 
ребят", которые прекрасно выполняют поставленные перед ними задачи. 
Судя по их подготовке, создается такое впечатление, что за их плечами 
стоит многолетний опыт работы. 
 
☺"Перекур" 
Вчерашнюю игру Honey tell me that you love me ребята вспоминают сверхэмоционально. 
Видимо, она произвела на них неизгладимое впечатление. Игра заключалась в том, что 
ведущий любым образом должен заставить одного из членов команды засмеяться с помощью 
всего лишь одной фразы honey tell me that you love me. Такие игры способствуют сплочению 
ребят и  помогают разрядить деловую обстановку. Часто именно такие развлекательные 
моменты остаются в памяти надолго. Зайдя сегодня в кабинет, я застала делегатов громко 
хохочущими и носящимися по кабинету. Они играли в «фруктовый салат». Борьба 
председателей за стул, фразы вроде «Ты живой?» - «Да, ты мне на руку села только»  

раздавались в кабинете с непередаваемым восторгом. Трудно себе 
представить, что это и есть правдоподобная имитация парламента… 
☺ Кто хорошо отдыхает, тот и работает соответствующим 
образом  
После получасового расслабления делегаты принялись работать в поте 
лица. Шквал мыслей сменил бурю эмоций. Началась серьезная  
работа по достижению главной цели заседания - созданию резолюции. 
Ребята очертили основной круг вопросов, который впоследствии стал  

расширяться. Они единогласно определили для себя, что существующий в настоящее время 
визовый режим между Россией и странами ЕС не идеален. Ни для кого не новость, что 
трудности связаны с самим получением визы и "со всякими бюрократическими препонами". 
Задачей резолюции комитета становится упрощение получения визы на первых порах для 
специальных категорий граждан. Этими гражданами являются, конечно же, студенты, 
желающие обучаться за рубежом (вполне понятно, что это актуально для самих ребят), деловые 
люди, которым ради двухчасовых переговоров приходится по два месяца получать визу, 
туристы и проч.  
По мнению одного из председателей комитетов, "все визовые трудности сохраняются до сих 
пор в силу пережитков Холодной войны и определенной доли недоверия к России". На мой 
взгляд, в резолюции необходимо показать миру и Европе, в частности, что РФ делает все 
возможное для преодоления проблем и негативных факторов именно внутри страны. Только 
после того, как удастся убедить европейские страны в том, что мы сможем быть надежными и, 
самое главное, "безопасными" партнерами, возможно вступление в мировое сообщество. Мы 
уже на пути к этому, хотя многое оставляет желать лучшего. Пусть Россия идет мелкими 
шагами, но главное - устойчивыми. Страны Евросоюза активно дают нам понять, что 
сотрудничество с нашей страной взаимовыгодно. Поэтому нужно приложить максимум усилий 
для реализации намеченного. Только после этого нам удастся то, чего мы так желаем: 
свободное передвижение по европейским странам, беспрепятственное знакомство с их жизнью 
и культурой.   

Ирина Митрофанова    

 

МО II 
Международно Относительно 
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В день написания резолюции культуристы пошли по 
принципу Остапа Бендера. Комитет, замученный вопросом 
финансирования культурной сферы, решил не сидеть сложа 
руки и ждать, когда инвестиции принесут пачками, а 
заработать самим. На культуру. Для этого был использован 
вполне подходящий метод: петь за монету. Пели про кошку 
(помните, я рассказывала, они любят зверей). 

Поющим комитетом их можно назвать еще и потому, что 
опоздавших заставляют петь. На общее счастье опоздала 
Женя, професиональная джазовая певица, и устроила 
настоящее шоу. 

Очень хочется отметить Катю и Сашу, блестяще 
подготовивших защиту, которая, думаю, сыграла не последнюю 
роль в принятии резолюции. Молодцы, народ! 

P.S. Автор приносит искренние извинения за мешанину в 
именах в предыдущем выпуске. Девчонки, простите, я не 
специально! 

Катерина Попова 

Кляузы и опровержения 
 

За милых дам, за милых дам, 
Наш первый тост и тут, и там! 

 

Древнерусская шутка 
 
Неожиданно юридически грамотной, по словам озорного 

участника дебатов, который пожелал остаться неизвестным, 
оказалась резолюция Комитета по правовым вопросам.   

 

Не можем не согласиться с молодым человеком, который 
назвал работу Комитета ПВ одной из лучших. Документ, 
несмотря на предположения, действительно оказался в меньшей 
степени декларативным.  

 

Наш скепсис был связан, в первую очередь, с атмосферой 
обсуждения конечного текста резолюции. Очевидно, девушки 
пытались добавить сухой юридической бумаге пикантности. 
Достаточно долго парламентарии не могли определиться с тем, 
кто - «специалисты» или «члены» - должны войти в консилиум по 
эвтаназии. В конце-концов был сделан достаточно смелый 
выбор в пользу более уместного последнего термина. Рискнем 
предположить, что во многом благодаря этому проект 
резолюции был принят большинством делегатов.  

 
Андрей Бабий и Василий Бунт     

 

 

ПВ 

 

Культура 



 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

7 

Вот так сказанул!.. 

Владимир К. (jorno) – Главному 
редактору: «Сережа, можно тебя 
задвинуть?» 
 

Лёша (ЭСВ): «Можно мне немного 
выйти?» 
 

Делегат от ПЧ (Обращаясь к Лене jorno): 
«Ты, как женщина, - примитивное 
существо, но тебе это не в обиду». 
 

Человек, много раз проходящий по 
коридору: «А где тут свадьба идёт?» 
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ТАБУРЕТКИ и ПУФИКИ 
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